

MANIFIESTO

=====

Los familiares integrantes de la Agrupación de Víctimas de la Represión (Detenidos Desaparecidos, Ejecutados Políticos y Presos Políticos), manifiestan al pueblo de Chile, a sus organizaciones sociales y políticas, a los medios de comunicación, que ante el momento que vive el país, enfrentado los métodos más brutales de represión, implementados por esta dictadura inhumana e inmoral, que nuevamente han quedado de mostrados en las últimas movilizaciones en que el pueblo ha pedido democracia, haciendo ver que los derechos fundamentales de las personas siguen siendo pisoteadas, como ha ocurrido durante 13 años de régimen militar.

Los familiares de Detenidos Desaparecidos, Ejecutados Políticos y Presos Políticos, que hemos vivido esta violencia del régimen, hemos recurrido a la Corte en innumerables recursos y peticiones legales, sin encontrar respuesta, por otro lado en 10 años de movilizaciones hemos dado a conocer a la comunidad nacional e internacional, como el régimen ha hecho desaparecer, asesinando, encarcelando, relegando y exiliando a nuestros compatriotas.

En esta semana nos encontramos conmemorando la aparición, en 1975 de las listas de un grupo de 119 Detenidos Desaparecidos, publicada en la revista O" DIA de Brasil y LEA de Argentina (a raíz de esta publicación cabe destacar que, ambas revistas publicaron solo ese número), lo que indica el único propósito de propagar tan infame falsedad, que apoyaría más tarde la insistente negativa de la dictadura chilena para informarnos sobre el destino de nuestros familiares detenidos desaparecidos.

Pinochet, se comprometió a realizar una exhaustiva investigación. Han pasado 11 años y este compromiso como muchos otros no se ha cumplido.

Además no se ha entregado a la fecha los cuerpos de los compañeros fusilados en los distintos puntos de norte, centro y sur, por donde paso la caravana de la muerte encabezada por Arellano Stark, por los casos antes mencionados se han presentado respectivas querellas, con toda clase de información que permita que la justicia establezca las responsabilidades correspondientes.

Respecto a este último se ha producido un caso que podríamos calificar como verdadera "curiosidad Procesal". La Querrela Criminal presentada por el asesinato de Carlos Berger, fue conocida por la Fiscalía Militar de Antofagasta, en curioso fallo determinó la amnistia, determinando con ella la existencia del delito y del culpable, que favoreció con su fallo.

Asimismo no se esclarecen las ejecuciones de personas, que aparecen muertos "en falsos enfrentamientos".

A estos hechos se suman diversas arbitrariedades con los Presos Políticos; como son; La incomunicación de varios detenidos por más de 30 días; lo que se prestó para que la C.N.I., los haya sacado del penal y los torture e interroge repetidamente; sin que Gendarmería se oponga a dicha acción. A la vez se les niega el derecho a la salud, entabando las autorizaciones que el Colegio Médico a obtenido para atender a los Presos Políticos en los penales.

Todas estas arbitrariedades no son efectos de una política antojadisa o coyuntural, si no que obedece a la forma que ha utilizado el régimen para amenazar a los opositores y asimismo tratar de debilitar sus posiciones antidictatoriales que posee al ser detenido y que las mantienen posteriormente cuando son declarados reos y son encarcelados.

Como si fuera poco, también la dictadura persigue a los Presos Políticos en libertad bajo fianza, como le sucedió a un Preso Político que fue golpeado por "desconocidos", el sábado 19 cerca de la Cárcel Pública.

De la misma forma exigimos castigo a los culpables del atentado contra dos jóvenes: Rodrigo Rojas y Carmen Gloria Quintana, salvajemente quemados. Constatando que existen militares vinculados a estos repudiables hechos, esperamos que los superiores jerárquicos de estos uniformados renuncien y también se pongan a la disposición de la justicia, para que realmente se enjuicie a quien corresponda.

Todo lo expuesto demuestra la sistemática y constante forma en que la dictadura viola los Derechos Humanos; es por esto, que nos oponemos a que el régimen militar sea sacado del punto N°5 de la Tabla de la Comisión de Derechos Humanos de la O.N.U., que se refiere a los casos excepcionales (donde las violaciones a los Derechos Humanos es persistente y se le asigna al país en cuestión, un Relator), y sea llevado al punto N° 12 para ser tratado como un caso normal en el contexto de los Derechos Humanos.

Ante todas estas situaciones, las agrupaciones se encuentran realizando una campaña de movilización, para exigir se ponga fin a los graves hechos denunciados. Y llamar a las organizaciones sociales y políticas ha manifestarse y apoyar este Manifiesto, como también las movilizaciones que llevaremos a cabo; de mostrando así, que el problema de los Derechos Humanos, es asumido por todo el pueblo de Chile.

PARA PONER FIN A TODO LO ANTERIORMENTE DENUNCIADO EXIGIMOS!!

DETENIDOS DESAPARECIDOS:

- 1.- Esclarecimiento total y castigo a los responsables de las desapariciones forzadas de personas.
- 2.- Que Pinochet responda por los 119 detenidos desaparecidos.
- 3.- Término de la práctica de desaparición forzada de personas.

EJECUTADOS POLITICOS:

- 1.- Esclarecimiento de cada uno de los crímenes que han estremecido a nuestra patria y castigo a los culpables.
- 2.- Restitución de los cuerpos de los fusilados en las diversas regiones del país.
- 3.- Término de las muertes en "Falsos Enfrentamientos".

PRESOS POLITICOS:

- 1.- Término de la incomunicación prolongada de personas.
- 2.- Derecho a la vida y a la salud.
- 3.- No a las Penas de Muerte.
- 4.- Término de la persecución a Presos Políticos en libertad bajo fianza.

AGRUPACIONES DE VICTIMAS
DE LA REPRESION

=====